
 
Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia  

 
Al Presidente del Consiglio Comunale di Carpi 

Al Sindaco di Carpi 
Alla Giunta Comunale di Carpi 

Agli Organi di Stampa 
 

INTERPELLANZA AD OGGETTO: 
 il Sindaco e la Giunta Comunale chiariscano in merito al progetto per il miglioramento del sistema 

di video sorveglianza 
 

Premesso che: 
 

- Nell’anno 2017 è stato realizzato un progetto preliminare per il miglioramento e 
l’implementazione del sistema di videosorveglianza nel territorio dell’Unione Terre d’Argine;  
 

- Gli scopi di tale progetto sono: integrare le azioni di carattere sociale e di controllo del 
territorio da parte degli organi di polizia, contribuire alla prevenzione e repressione dei fatti 
criminosi anche mediante il monitoraggio delle aree soggette a particolari elementi di 
degrado e criticità per la comunità locale, tutelare in genere la sicurezza urbana; 

 
Considerato che: 

 
- Con delibera di giunta UdTA nr. 123 del 14/11/2018 si approvava la relazione riguardante 

l’attività di implementazione, miglioramento e integrazione del sistema di video sorveglianza 
dei comuni dell’unione; 

- Con determinazione nr. 1075 del 30/11/2018 si disponeva l’assegnazione di complessivi Euro 
1.549.000,00 + IVA per la relativa gara d’appalto. Tale somma trova copertura finanziaria alla 
voce di bilancio 4950.01.10 “implementazione sistema di videosorveglianza per la sicurezza 
urbana”, missione 3 “ordine pubblico e sicurezza”, programma 2 “sistema integrato di 
sicurezza urbana” del bilancio di previsione 2019.2021 finanziata per Euro 1.200.000,00 da 
mutuo Unicredit e per la restante cifra da avanzo di amministrazione; 

- Con determina dirigenziale nr. 1084 del 04/12/2018 si approvavano gli atti di gara; 
- Con determina dirigenziale nr. 222 del 26/03/2019 si aggiudicava l’appalto la ditta Telecom 

Italia Spa per un importo totale di 1.340.217,84 IVA esclusa;  
 

Valutato che: 
 

- Il ricorso al Tar di una ditta esclusa e il lockdown derivante dall’emergenza sanitaria COVID-
19 abbiano causato dei ritardi nei tempi di realizzazione del progetto; 

- Ad oggi, un sistema capillare di videosorveglianza sarebbe utile oltre che urgente, sia come 
deterrente, sia come strumento indispensabile per frenare l’incremento incontrollato della 
microcriminalità soprattutto nella città di Carpi, Comune più popoloso dell’Unione delle 
Terre d’Argine  
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- Il Sindaco e l’Assessore competente hanno più volte utilizzato nel dibattito sul tema sicurezza 
il sistema di video sorveglianza come il sistema deterrente considerato più valido nella 
prevenzione e repressione della criminalità e atti vandalici. 

- La qualità video delle telecamere non sarebbe attualmente all’altezza dell’utilizzo che le 
forze dell’ordine dovrebbero farne e quindi questo aspetto fondamentale incide 
negativamente sulla capacità di prevenzione dei fatti criminosi che sono all’ordine della 
cronaca nella città di Carpi 

 
 
 

 
Si interpella il Sindaco e la Giunta per sapere: 

 
- Quale sia lo l’attuale stato di avanzamento dei lavori sul progetto per il miglioramento e 

l’implementazione del sistema di videosorveglianza 
- Quale sia il numero di videocamere presenti sul territorio carpigiano alla data attuale e se il 

progetto prevede di incrementarne il numero 
- Quale fosse la mappatura del progetto iniziale e le eventuali variazioni successive qualora ve 

ne fossero; 
- Se, considerato che il progetto preliminare risale al 2017, siano previste delle variazioni al 

posizionamento delle apparecchiature, alla luce delle modifiche alla viabilità già attuate oltre 
che in funzione di quelle annunciate; 

- Se la tecnologia delle apparecchiature inizialmente previste nel progetto risalente al 2017, 
non sia ad oggi ritenuta ormai superata, in considerazione dei continui e costanti sviluppi 
nell’evoluzione tecnologica dei sistemi di videosorveglianza. Se sì, si chiede se è in previsione 
un’analisi per la valutazione di un eventuale aggiornamento delle apparecchiature; 

- Se è previsto un piano di manutenzione e pulizia dei visori, indispensabili per il corretto 
scopo di utilizzo di tutto il sistema di video-sorveglianza 

 
I Consiglieri Comunali 
 
ANNALISA ARLETTI 
PIETRO SANTONASTASIO 
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